

## **HIMAKO Unimal Lantik Pengurus Baru, Tegaskan Komitmen Bergerak untuk Perubahan**



HIMAKO Unimal Lantik Pengurus Baru, Tegaskan Komitmen Bergerak untuk Perubahan

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** —Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (HIMAKO) Universitas Malikussaleh resmi melantik pengurus baru periode 2025/2026 dengan mengusung tema “Melangkah dengan Jiwa Kepemimpinan, Bergerak untuk Perubahan, Bertahan Demi Kelanjutan.”

Prosesi pelantikan berlangsung khidmat di Aula FISIP Baru, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Selasa (7/10/2025), dan dihadiri oleh jajaran pimpinan fakultas, dosen, serta perwakilan organisasi mahasiswa di lingkungan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Unimal.

Ketua Panitia, Aqil Dzaki Thariq, dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bukan sekadar seremoni rutin, melainkan momentum penting untuk menumbuhkan semangat baru di tubuh HIMAKO.

“Pelantikan ini kami maknai sebagai awal perjuangan bersama untuk membawa HIMAKO ke arah yang lebih baik dan bermanfaat bagi mahasiswa Ilmu Komunikasi,” ujarnya.

Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi, Harinawati, S.Sos., M.A., menekankan pentingnya kesinambungan dan komunikasi antara pengurus lama dan baru.

“Kami berharap komunikasi tetap terjalin baik antar generasi pengurus. Bawalah energi positif dari HIMAKO dan sampaikan setiap hal dengan cara yang baik agar hubungan dengan pimpinan dan sesama tetap harmonis,” pesannya.

Sementara itu, Wakil Dekan III Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr. Taufik Abdullah M.A., menegaskan bahwa menjadi pengurus organisasi mahasiswa merupakan bentuk tanggung jawab moral yang besar.

“Menjadi pengurus HIMAKO berarti memilih jalan dengan komitmen yang lebih besar dibanding mahasiswa lainnya,” ungkapnya.

Dekan FISIP Universitas Malikussaleh, Dr. Teuku Zulkarnaen, S.E., M.M., Ph.D., turut mengingatkan pentingnya sikap kritis bagi mahasiswa komunikasi.

“Mahasiswa komunikasi harus berani dan cerdas dalam menyampaikan informasi secara bertanggung jawab. Jadilah pionir gerakan intelektual dan sosial di lingkungan kampus,” tuturnya.

Ketua Umum HIMAKO periode 2025/2026, Amrun Dzauqy Panjaitan, dalam sambutannya menyampaikan komitmen untuk menghadirkan HIMAKO yang kolaboratif, adaptif, dan progresif.

“Kami ingin menjadikan HIMAKO sebagai ruang bagi mahasiswa Ilmu Komunikasi untuk tumbuh, berproses, dan berkontribusi, baik di lingkungan kampus maupun masyarakat luas,” tegasnya.

Perwakilan pengurus demisioner, Aida Rahmi, turut memberikan pesan agar semangat kebersamaan tetap dijaga dalam menjalankan roda organisasi.

“Menjadi pengurus bukanlah tugas yang mudah. Setiap anggota memikul tanggung jawab besar yang harus dijalankan bersama. Solidaritas dan kerja kolektif adalah kunci menjaga keberlanjutan HIMAKO,” pungkasnya.

Pelantikan diawali dengan penampilan tari tradisional Ranup Lampuan oleh Sanggar Tari Sira Puteh yang menambah suasana khidmat dan nuansa budaya Aceh dalam acara tersebut.[]

**Tanggal:** 07 October 2025

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),